



# 子どもたちの様子と今月のねらい



## 3歳児 うさぎ組

入園おめでとうございます。子供園での生活がはじまります。4月は、保育者との信頼関係をつけていきながら、子供園が楽しく安心して過ごせる場になるようにしていきます。また、少しずつ身の回りのことを自分で行ったり、好きな遊具や場所で過ごしたりする中で、園生活の楽しさを感じられるようにします。

### <今月のねらい>

- 保育者に親しみの気持ちをもち、子供園で過ごす楽しさを感じる。
- 園生活の仕方を知り、安心して過ごす。
- 好きなものや場所を見付けて、遊ぼうとする。

### <家庭との連携>

入園したことに嬉しさを感じる反面、新しい環境の中で過ごすことで、緊張したり疲れたりして甘える姿が増えるかもしれません。「子供園で頑張っているのね」と受け止め、たっぷり触れ合ったり、親子でゆったりと過ごす時間も大切にしたりしてくださいね。また、早寝・早起きをして朝ご飯をしっかりと食べ、生活のリズムを整えて元気に登園できるようご協力よろしくお願ひいたします。



## 4歳児 くま組

入園・進級おめでとうございます。今年度から新しいお友達が2名加わり、14名でスタートします。長時間保育のほしグループは、一足先にくま組の名札を付けて進級した喜びを感じ、素敵な笑顔を見せてくれました。また、遊びの中では、自分の思いついたことを言葉にし、場所を共有しながら楽しそうに遊ぶ姿がありました。

4月は、自分のやりたい遊びを楽しむ中で、少しずつ新しい環境に慣れていく一人ひとりが安心しながら子供園で過ごせるようにします。

### <今月のねらい>

- 新しい環境での生活の仕方が分かり、安心して過ごす。
- 保育者と一緒に遊んだり、触れ合ったりして、親しみの気持ちをもつ。
- 入園、進級した喜びを感じ、保育者や友達と一緒に遊んだり、過ごしたりする楽しさを感じる。

### <家庭との連携>

新しい生活が始まり嬉しさを感じる一方で、不安や緊張など抱いていることもあると思います。ご家庭でも、たくさんスキンシップを取りながら、子供園で頑張っている姿を温かく受け止めてあげてください。困ったことや心配なことがありましたら、担任まで気軽に相談ください。



## 5歳児 ぞう組

進級おめでとうございます。昨年度3月には、前の年長組さんへのお別れ会や当番活動の引き継ぎなどから、自分たちが年長組になることを少しずつ感じていた子どもたちです。長時間保育児のお子さんは、ぞう組になったことを喜び、さっそく大きなシャベルを使って大きな山をつくることを楽しんでいました。

年長組になると使える遊具で遊ぶこと、お休み調べ当番、年少児のお世話などから、大きくなったりうれしさを十分に感じられるようにしていきます。

### <今月のねらい>

- 年長組になった喜びを感じ、意欲的に遊んだり、生活を進めたりする。
- 自分の好きな遊びを友達とする中で、一緒に遊ぶ楽しさやつながりを感じる。
- 春の自然を感じ、変化に気付いたり遊びに取り入れたりして遊ぶ。

### <家庭との連携>

当番活動や年少児へのお世話など、遊びに加えて、年長組としての活動も始まります。張り切るのと同時に、疲れを見せることがあるかと思います。お子さんの頑張りや園でのことを受け止めつつ、ゆっくり休めるようご配慮をお願いします。



## ほしグループ 長時間保育

新しい名札を身に付け、新しい環境で過ごすことを楽しんでいます。前の組の靴箱に行きそうになり、「あっ、そうだった！」と照れ笑いして新しい靴箱の方に行く姿は、今しか見られない初々しさです。

4月は新しいことがたくさんあり、ワクワクする一方で、緊張や不安を感じやすい時期でもあります。園では、子どもたちの様子を丁寧に見ていきながら、一人ひとりに寄り添いゆったりと過ごしていきます。ご家庭でも、お子さんの気持ちを温かく受け止め、安心して送り出してください。

一年間、よろしくお願ひいたします。

